



LAMPIRAN

Penelitian Terdahulu

No	Judul dan nama peneliti	Variabel	Teknik analisis data/ Pengukuran variabel	Data	Hasil/kesimpulan
1.	Putri et al., (2022) Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan Pada Beberapa Penelitian Skripsi Perguruan Tinggi, Studi Meta Analisis	Dependen: Nilai Perusahaan Independen: • Kepemilikan manajerial • Kepemilikan Institusional • Komite Audit • Dewan Komisaris	Meta Analisis, • Konversi atau melakukan transformasi statistik ukuran efek dari tiap-tiap penelitian menjadi suatu metrik bersama yaitu (r). • Mengakumulasi ukuran efek dan menghitung korelasi rata-rata (average correlation coefficient)	Obyek dalam penelitian ini adalah skripsi mahasiswa Perguruan Tinggi periode 2010-2019 terkait pengaruh corporate governance terhadap nilai perusahaan di Indonesia Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan metode purpose driven sampling yang menghasilkan 20 sampel	Hasil meta analisis menunjukkan bahwa variabel kepemilikan manajemen, kepemilikan institusional, komite audit, dan ukuran komite berpengaruh terhadap nilai perusahaan
2.	Adhitya Agri Putra “Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan LQ 45 yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2009 –2013)”	Dependen: Nilai Perusahaan Independen: • Kepemilikan manajerial • Kepemilikan Institusional	analisis regresi linear berganda KM = Jumlah saham yang dimiliki dewan direksi & komisaris dibagi dengan jumlah saham beredar	Penelitian ini dilakukan pada perusahaan LQ 45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2009 sampai tahun 2013. Jumlah data penelitian ini sebanyak 188.	➤ Kepemilikan institusional, komposisi komisaris independen dan ukuran dewan direksi berpengaruh terhadap nilai perusahaan, ➤ kepemilikan manajerial tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

1. Dilarang menyalin sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa izin IBI KKG.
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBI KKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBI KKG.



- Hak Cipta diindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.

C Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Sari dan Sanjaya (2018)
Pengaruh Good Corporate Governance, Dan Karakteristik Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan

- Komposisi Komisaris Independen
- Ukuran Dewan Direksi

- Dependen:**
Nilai Perusahaan
- Independen:**
- Kepemilikan manajerial
 - Kepemilikan Institusional
 - Dewan Komisaris Independen
 - Ukuran Dewan Komisaris
 - Komite Audit
 - Ukuran Perusahaan
 - Return on Equity
 - Leverage

KI = Jumlah saham yang dimiliki institusi dibagi jumlah saham beredar

KKI = Jumlah komisaris independent dibagi jumlah komisaris perusahaan

UDK = jumlah anggota dewan direksi dalam suatu perusahaan

regresi berganda dan statistik deskriptif

KM = Jumlah kepemilikan pihak direksi ditambah pihak komisaris

DKI = Jumlah anggota dewan komisaris Independen dibagi Total dewan komisaris

UDK = Jumlah anggota dewan komisaris.

KA = Jumlah anggota Komite Audit.

UP = Log (Nilai buku dari total asset).

ROE = Laba bersih setelah pajak / Total ekuitas

KI = Persentase kepemilikan saham oleh pihak institusional

Leverage = DER = Total Kewajiban / Total Ekuitas

Penelitian ini menggunakan data laporan keuangan dari perusahaan non keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama tiga tahun yaitu 2014-2016.

Penelitian ini menggunakan metode purposive sampling untuk menentukan sampel yang dibutuhkan penelitian dan untuk menganalisa data menggunakan regresi berganda dan statistik deskriptif.

Total sampel sebanyak 246

- Variabel dewan komisaris independen, ukuran dewan komisaris, return on equity, dan leverage sebagai komponen good corporate governance mempengaruhi nilai perusahaan.
- kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, komite audit dan komponen karakteristik perusahaan yakni ukuran perusahaan tidak mempengaruhi nilai perusahaan.



4	<p>Putranto et al., (2022)</p> <p>“Dampak Good Corporate Governance dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan”</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Profitabilitas • Komite Audit • Dewan Komisaris 	<p>regresi linear berganda</p> <p>Profitabilitas diproksikan dengan ROA</p> <p>KA = Jumlah Anggota Komite Audit</p> <p>DK = Jumlah anggota dewan Komisaris</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perbankan milik pemerintah yang listing di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2011- 2020</p> <p>Total sampel dalam penelitian ini sebanyak 40</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Dewan Komisaris berpengaruh positif terhadap Nilai Perusahaan ➤ Komite Audit dan Profitabilitas tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan.
5	<p>Indriana Damaianti (2019)</p> <p>“Pengaruh Good Corporate Governance (GCG), Profitabilitas, dan Leverage Terhadap Nilai Perusahaan”</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Profitabilitas • Leverage • GCG 	<p>analisis regresi linear berganda</p> <p>GCG = Dewan komisaris independent dan dewan direksi</p> <p>Profitabilitas = ROA</p> <p>Leverage = DER</p>	<p>Penelitian ini menggunakan data sekunder dari laporan keuangan tahunan, dan informasi terkait lainnya pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2014-2018</p> <p>jumlah sampel sebanyak 30 perusahaan</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ dewan direksi memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan ➤ profitabilitas dengan proksi Return On Asset (ROA), leverage dengan proksi Debt to Equity Ratio (DER) dan Good Corporate Governance (GCG) yang diproksikan dengan menggunakan dewan komisaris independen tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.
6	<p>Nurfaza et al., (2017)</p> <p>“Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Pada Sektor Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan manajerial • Kepemilikan Institusional • Komisaris Independen 	<p>regresi data panel</p> <p>KM = jumlah presentase saham yang dimiliki manajemen</p> <p>KI = jumlah saham yang dimiliki oleh institusi dengan jumlah saham yang beredar</p>	<p>Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah 41 perusahaan sektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011 sampai dengan tahun 2015 dengan jumlah</p>	<p>kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional dan komisaris independen tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan</p>

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



<p>1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber: a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah. b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG. 2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.</p>	<p>Indonesia (BEI) Tahun 2011-2015)”</p>		<p>KI = persentase jumlah Komisaris Independen terhadap jumlah total Komisaris yang ada dalam susunan Dewan Komisaris perusahaan</p>	<p>populasi sebanyak 41 perusahaan</p>	
<p>Hak Cipta Ditindungi Undang-Undang</p>	<p>Rukmana & Widyawati (2022) “Pengaruh <i>Good Corporate Governance</i> Terhadap Nilai Perusahaan”</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan manajerial • Kepemilikan Institusional • Komposisi Komisaris Independen • Kualitas Audit 	<p>regresi linear berganda</p> <p>KM = presentase kepemilikan saham perusahaan oleh manajer. KI = besarnya jumlah saham yang dimiliki institusi dari total saham beredar KKI = Jumlah Komisaris independent dibagi dengan total anggota dewan komisaris KA = Diaudit KAP Big 4 = 1 Diaudit non KAP Big 4 = 0</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah Perusahaan terdaftar dalam Indeks IDXESGL sebelum Januari 2021</p> <p>Total Sampel sebanyak 23</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➢ kepemilikan manajerial berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan. ➢ kepemilikan institusional, kualitas audit, dan komposisi komisaris independen tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan
<p>Hak Cipta Ditindungi Undang-Undang</p>	<p>Yosephus et al., (2021) “Good Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan Institusional • Komisaris Independen • Komite Audit 	<p>Analisis Regresi Berganda</p> <p>KM = presentase kepemilikan saham perusahaan oleh manajer PDKI = Jumlah Komisaris independen dibagi dengan total anggota dewan komisaris KA = Total anggota komite audit diluar perusahaan dibagi dengan total anggota komite audit</p>	<p>Populasi yang digunakan perusahaan sektor industri dan kimia pada Bursa Efek Indonesia 2017-2018.</p> <p>Sampel data yang digunakan adalah 20 Perusahaan</p>	<p>Hasil penelitian ini menunjukkan nilai suatu perusahaan sangat dipengaruhi secara simultan kepemilikan institusional, komisaris independen, serta komite audit. Sedangkan secara parsial kepemilikan institusional dan komite audit tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.</p>



<p>9</p>	<p>Pattisahusiwa & Diyanti (2017)</p> <p>“Pengungkapan Corporate Social Responsibility, Struktur Corporate Governance dan Nilai Perusahaan”</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • CSRD • GCG 	<p>Analisis Regresi Berganda</p> <p>CSRD akan dihitung dengan menggunakan Corporate Social Disclosure Index (CSDI), indikatornya mengacu pada GRI (Global Reporting Initiatives)</p> <p>Dewan komisaris independen diukur dengan cara menghitung persentase proporsi jumlah dewan komisaris independen dibandingkan dengan total anggota komisaris secara keseluruhan</p>	<p>Pengambilan data diperoleh dari laporan tahunan perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama tahun 2014-2015.</p> <p>Pengumpulan sampel dilakukan dengan menggunakan metode purposive sampling sehingga diperoleh sampel sebanyak 18 perusahaan</p>	<p>pengungkapan corporate social responsibility dan struktur corporate governance yang diprosikan dengan keberadaan dewan komisaris independen berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan.</p>
<p>10</p>	<p>Marini & Marina (2017)</p> <p>“Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)”</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ukuran Dewan Komisaris • Komisaris Independen • Komite Audit • Ukuran Dewan Direksi 	<p>UDK = jumlah anggota dewan komisaris dalam suatu perusahaan</p> <p>KI = prosentase komisaris independen terhadap total dewan komisaris yang ada</p> <p>UDD = jumlah anggota dewan direksi dalam suatu perusahaan</p> <p>KA = anggota komite audit yang dimiliki suatu perusahaan</p>	<p>Penelitian ini menggunakan metode purposive sampling untuk pengumpulan sampel pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang mempublikasikan laporan keuangan tahunan lengkap periode 2010-2014</p> <p>Total sampel sebanyak 160</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ ukuran dewan komisaris, komisaris independen, dan ukuran dewan direksi berpengaruh terhadap nilai perusahaan ➤ komite audit tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.



11	<p>Titah Kinanti Kusumaningtyas (2015)</p> <p>“Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan Yang Terdaftar Pada Indeks Sri-Kehati”</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan Manajerial • Kepemilikan Institusional • Komposisi Komisaris Independen • Kualitas Audit 	<p>Regresi Linier Berganda</p> <p>KM = persentase jumlah saham yang dimiliki oleh manajemen KI = persentase jumlah saham yang dimiliki pihak manajemen dari seluruh modal saham perusahaan yang beredar KKI = Jumlah Komisaris independen dibagi dengan total anggota dewan komisaris KA = Diaudit KAP Big 4 = 1 Diaudit non KAP Big 4 = 0</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar pada Indeks SRI-KEHATI periode Mei s.d. Oktober 2014 dengan periode penelitian tahun 2011-20</p> <p>Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak sepuluh perusahaan</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ kepemilikan manajerial, komposisi komisaris independen dan kualitas audit tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. ➤ kepemilikan institusional berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan.
12	<p>Anita & Yulianto (2016)</p> <p>“Pengaruh Kepemilikan Manajerial dan Kebijakan Dividen Terhadap Nilai Perusahaan”</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan Manajerial • Kebijakan Dividen 	<p>analisis deskriptif dan analisis regresi berganda</p> <p>KM = besarnya proporsi saham yang dimiliki manajemen pada akhir tahun yang disajikan dalam bentuk presentase KD = DPR (dividend payout ratio)</p>	<p>Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2010 – 2013.</p> <p>Total Sampel sebanyak 32</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Kepemilikan manajerial berpengaruh terhadap nilai perusahaan. ➤ Kebijakan dividen tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan
13	<p>Wida & Suartana (2014)</p> <p>“Pengaruh Kepemilikan Manajerial dan Kepemilikan Institusional Pada Nilai Perusahaan</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan Manajerial • Kepemilikan Institusional 	<p>analisis regresi berganda</p> <p>KM = persentase kepemilikan saham oleh institutsi perusahaan KI = persentase kepemilikan saham oleh institutsi perusahaan</p>	<p>Seluruh perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2009-2013 merupakan populasi dalam penelitian ini. Total sampel sebanyak 80</p>	<ul style="list-style-type: none"> ➤ kepemilikan manajerial tidak berpengaruh pada nilai perusahaan. ➤ kepemilikan institusional berpengaruh positif pada nilai perusahaan

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang



<p>14</p>	<p>Nurma Yuni Hafizah (2020)</p> <p>“Pengaruh Good Corporate Governance Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan Property and Real Estate Tahun 2016-2018)”</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan Manajerial • Kepemilikan Institusional • Ukuran Dewan Komisaris • Komisaris Independen • Komite Audit • Ukuran Perusahaan 	<p>regresi berganda</p> <p>KM = persentase kepemilikan saham oleh institutsi perusahaan KI = persentase kepemilikan saham oleh institutsi perusahaan UDK = Jumlah anggota Dewan Komisaris PDKI= Jumlah Komisaris Independen dibagi dengan jumlah komisaris KA = Jumlah komite audit dibagi dengan jumlah seluruh komite audit Ukuran perusahaan = Total Aset</p>	<p>Populasi pada penelitian ini adalah Perusahaan sub sektor Property and Real Estate tahun 2016-2018 yang berjumlah 154 perusahaan.</p>	<p>Kepemilikan Institusional, Ukuran Dewan Komisaris, Kepemilikan Manajerial, Komisaris Independen, Komite Audit, Ukuran Perusahaan tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan.</p>
<p>15</p>	<p>Benhardy (2018)</p> <p>“Pengaruh Mekanisme Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Consumer Goods”</p>	<p>Dependen: Nilai Perusahaan</p> <p>Independen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kepemilikan Manajerial • Kepemilikan Institusional • Dewan Direksi • Dewan Komisaris Independen • Komite Audit 	<p>Analisis Regresi Berganda</p> <p>KM = persentase kepemilikan saham oleh institutsi perusahaan KI = persentase kepemilikan saham oleh institutsi perusahaan DD = Jumlah anggota dewan direksi DKI = Jumlah anggota dewan komisaris KA = Jumlah anggota Komite Audit</p>	<p>Unit analisis pada penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan yang bergerak di sektor industri consumer goods yang sudah menerapkan corporate governance dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode tahun 2012 hingga 2016 Sampel yang diperoleh sebanyak 27 perusahaan dengan 135 data observasi selama 5 tahun.</p>	<p>Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Dewan Direksi, Dewan Komisaris Independen dan Komite Audit memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Nilai Perusahaan</p>

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
 2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Lampiran 2

Daftar Sampel Artkel Yang Digunakan
Topik *Good Corporate Governance* dan Nilai Perusahaan
Periode 2012-2022

No	Judul	Penulis	Tahun Penelitian	Industri
1	The Impact of Corporate Governance and Financial Leverage on the Value of American Firms	Amarjit Gill, John Obradovich	2009-2011	Manufaktur dan jasa
2	Good Corporate Governance Mechanism, Corporate Social Responsibility Disclosure on Firm Value: Empirical Study on Listed Company in Indonesia Stock Exchange	Mukhtaruddin, Relasari, Messa Felmania	2010-2011	Perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia
3	Determinants of Firm Value and Earnings Management in Indonesian Sharia Stock Companies	Sari Khalidya Putria, Azhar Maksum	2014-2018	Manufaktur
4	Effect of Profitability, Investment Opportunity Set and Good Corporate Governance on Company Value	Ni Nyoman Astriani Febrianty, I Made Mertha	2017-2019	Manufaktur
5	Dampak Penghindaran Pajak, Kepemilikan Blockholder, Komisaris Independen dan Komite Audit Terhadap Nilai Perusahaan	Meco Sitardja	2012-2013	Manufaktur
6	The Analysis of <i>Corporate Governance</i> and Dividend Polices On Firm Value Through Corporate Social Responsibility in Consumer Good Industry	Widya Sari, Rebecca Telaumbanua, Yarniwati Zebua, Sehat Rosiani Ginting	2015-2019	Manufaktur
7	Pengaruh Perencanaan Pajak dan Kepemilikan Manajerial Terhadap Nilai Perusahaan dengan Transparansi Perusahaan Sebagai Variabel Moderasi	Sulistyo Wahyudin Hidayat, David Adechandra Ashedica Pesudo	2015-2017	Manufaktur
8	Effect of Environmental Perfomance, Good Corporate Governance and Leverage On Firm Value	Roy Budiharjo	2015-2018	Manufaktur
9	Relevance Profitability and Managerial Ownership Trough Capital Structure for Company Value	Icasania Septentia, Dwi Suhartini	2012-2018	Manufaktur

1. Dilarang menyalin sebagian atau seluruh isi karya tulis ini tanpa mengutip sumber:
 a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG.
 2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.

© Hak cipta milik IBKKG. Dilarang untuk disebarluaskan atau diperjualbelikan.



10	Pengaruh Return on Asset, Investment Opportunity Set dan Good Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan LQ45	Lukman Hakim	2011-2013	LQ45
11	Praktik Corporate Governance dan Nilai Perusahaan BUMN di Indonesia	Sandra Fitri Astrini, Ghanesus Biekayanti, Djoko Suhardjanto	2007-2012	Perusahaan BUMN
12	Karakteristik Perusahaan dan Pengungkapan Corporate Social Responsibility Dimoderasi Good Corporate Governance terhadap Nilai Perusahaan	Novi Yanti, Sarwani Sarwani, Novika Rosari	2016-2018	Manufaktur
13	Implementasi Good Corporate Governance terhadap Nilai Perusahaan Melalui Pengungkapan Corporate Social Responsibility	Sura Klaudia, Parawiyati, Harmono	2015-2018	Perusahaan BUMN
14	Pengaruh Good Corporate Governance dan Corporate Sosial Responsibility terhadap Nilai Perusahaan dengan Kinerja Keuangan sebagai Variabel Mediasi pada Perusahaan Misscellaneous Industry di BEI Periode 2016-2019	Metalaras Saputri, Yuyun Isbanah	2016-2019	Perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia
15	Pengaruh Good Corporate Governance dan Ukuran Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan Property dan Real Estate Tahun 2016-2018)	Nurma Yuni Hafizah	2016-2018	Property and Real Estate
16	Pengaruh Pengungkapan Good Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan Pada Badan Usaha Milik Negara Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2017	Stevi Jimry Poluan, Arya Aditya Wicaksono	2013-2017	Perusahaan BUMN
17	Pengaruh Mekanisme Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Consumer Goods	Kartika Aprilia Benhardy	2012-2016	Manufaktur
18	Pengungkapan Corporate Social Responsibility, Mekanisme Good Corporate Governance, dan Nilai Perusahaan	Gusti Ayu Intan Puspita Dewi, I Dewa Nyoman Badera	2016-2019	Pertambangan
19	Pengaruh Struktur Corporate Governance dan Financial Indicators Terhadap Nilai Perusahaan (Studi pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015--2019)	Sri Rubitania Khoerunisa, Ade Imam Muslim	2015-2019	Manufaktur

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

b. Penguji tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

g. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

h. Penguji tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



20	Pengaruh Good Corporate Governance terhadap Nilai Perusahaan	Ika Faradilla Purwaningrum, Tantina Haryati	2016-2020	Perusahaan BUMN
21	Pengungkapan Corporate Social Responsibility, Struktur Corporate Governance dan Nilai Perusahaan	Salmah Pattisahusiwa, Ferry Diyanti	2014-2015	Pertambangan
22	Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)	Yushita Marini, Nisha Marina	2010-2014	Manufaktur

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

- a. Penulisan karya ilmiah untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
- b. Penguji tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Lampiran 3 Data-data Variabel Independen yang Digunakan dalam Penelitian

C Hak cipta milik IBIKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

**Lampiran 3.1
Data Variabel Kepemilikan Manajerial yang Digunakan dalam Penelitian**

No	Penulis	Jumlah N	Nilai T	Konversi ke r
1	Mukhtaruddin, Relasari, Messa Felmania	66	2.049	0.2463
2	Widya Sari, Rebecca Telaumbanua, Yarniwati Zebua, Sehat Rosiani Ginting	35	4.178	0.5824
3	Sulistyo Wahyudin Hidayat, David Adechandra Ashedica Pesudo	174	-2.487	0.1858
4	Icasania Septentia, Dwi Suhartini	91	0.388	0.0409
5	Sandra Fitri Astrini, Ghanesus Biekayanti, Djoko Suhardjanto	101	-1.685	0.1662
6	Novi Yanti, Sarwani Sarwani, Novika Rosari	66	-3.617	0.4093
7	Sura Klaudia, Parawiyati, Harmono	44	2.529	0.3598
8	Metalaras Saputri, Yuyun Isbanah	76	1.569	0.1783
9	Nurma Yuni Hafizah	141	-0.279	0.0236
10	Stevi Jimry Poluan, Arya Aditya Wicaksono	80	0.180	0.0202
11	Kartika Aprilia Benhardy	135	-2.395	0.2026
12	Gusti Ayu Intan Puspita Dewi, I Dewa Nyoman Badera	36	2.588	0.4008
13	Ika Faradilla Purwaningrum, Tantina Haryati	70	3.774	0.4136

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

Lampiran 3.2

Data Variabel Kepemilikan Institusional yang Digunakan dalam Penelitian

No	Penulis	Jumlah N	Nilai T	Konversi ke r
1	Mukhtaruddin, Relasari, Messa Felmania	66	1.160	0.1424
2	Sari Khalidya Putria, Azhar Maksum	125	-1.814	0.1608
3	Widya Sari, Rebecca Telaumbanua, Yarniwati Zebua, Sehat Rosiani Ginting	35	-2.599	0.4071
4	Roy Budiharjo	60	1.078	0.1390
5	Lukman Hakim	39	2.475	0.3726
6	Sandra Fitri Astrini, Ghanesus Biekayanti, Djoko Suhardjanto	101	-1.213	0.1204
7	Metalaras Saputri, Yuyun Isbanah	76	0.357	0.0412
8	Nurma Yuni Hafizah	141	0.652	0.0550
9	Stevi Jimry Poluan, Arya Aditya Wicaksono	80	5.142	0.5008
10	Kartika Aprilia Benhardy	135	3.018	0.2523
11	Gusti Ayu Intan Puspita Dewi, I Dewa Nyoman Badera	36	2.900	0.4402
12	Sri Rubitania Khoerunisa, Ade Imam Muslim	42	1.107	0.1704
13	Ika Faradilla Purwaningrum, Tantina Haryati	70	4.018	0.4354

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.



Lampiran 3.3

Data Variabel Ukuran Dewan Komisaris yang Digunakan dalam Penelitian

No	Penulis	Jumlah N	Nilai T	Konversi ke r
1	Sura Klaudia, Parawiyati, Harmono	44	1.271	0.1903
2	Nurma Yuni Hafizah	141	-0.294	0.0248
3	Kartika Aprilia Benhardy	135	-2.482	0.2096
4	Salmah Pattisahusiwa, Ferry Diyanti	36	2.169	0.3442
5	Yushita Marini, Nisha Marina	160	3.59	0.2738

Lampiran 3.4

Data Variabel Kepemilikan Institusional yang Digunakan dalam Penelitian

No	Penulis	Jumlah N	Nilai T	Konversi ke r
1	Amarjit Gill, John Obradovich	333	3.099	0.1677
2	Mukhtaruddin, Relasari, Messa Felmania	66	0.685	0.0847
3	Sari Khalidya Putria, Azhar Maksum	125	-2.883	0.2506
4	Ni Nyoman Astriani Febrianty, I Made Mertha	93	0.710	0.0738
5	Meco Sitardja	144	2.383	0.1954
6	Roy Budiharjo	60	-2.150	0.2695
7	Sura Klaudia, Parawiyati, Harmono	44	3.642	0.4855
8	Metalaras Saputri, Yuyun Isbanah	76	-2.218	0.2481
9	Stevi Jimry Poluan, Arya Aditya Wicaksono	80	-1.947	0.2140
10	Kartika Aprilia Benhardy	135	-1.084	0.0932
11	Gusti Ayu Intan Puspita Dewi, I Dewa Nyoman Badera	36	2.339	0.3677
12	Ika Faradilla Purwaningrum, Tantina Haryati	70	3.721	0.4088

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG.
 2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.



Lampiran 4

Hak Cipta Ditindungi Undang-Undang
 © Hak cipta milik IBIK Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Hasil Meta Analisis
Pengaruh *Good Corporate Governance* Terhadap Nilai Perusahaan

Variabel Explanatory	N	Studi	(\bar{r})	S_r^2	S_e^2	S_p^2	95% Convidence Interval			r tabel	Ket
1. Kepemilikan manajerial	1115	13	0.1987	0.0210	0.0108	0.0102	0.1787	;	0.2187	0.0587	sig
2. Kepemilikan Institusioal	1006	13	0.2160	0.0220	0.0117	0.0103	0.1958	;	0.2361	0.0618	sig
3. Dewan Komisaris	516	5	0.1868	0.0114	0.0090	0.0024	0.1822	;	0.1914	0.0863	sig
4. Komite Audit	1262	12	0.2026	0.0101	0.0087	0.0013	0.2000	;	0.2052	0.0552	sig

1. Dilarang menyalin atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Penelitian hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Penguji tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.